



ESPACES SANS TABAC COMITE DE LA CORREZE

D'après une enquête réalisée par la Ligue contre le cancer, près de 90% des personnes interrogées se déclarent favorables à l'interdiction de fumer à l'intérieur des aides de jeu des enfants. Suite à cette enquête le label « Espaces sans tabac » est créé par la Ligue Nationale Contre le Cancer. Ces espaces ont pour but de :

- Réduire l'initiation au tabagisme des jeunes et encourager l'arrêt du tabac
- Dénormaliser le tabagisme
- Eliminer l'exposition au tabagisme passif, notamment des enfants
- Préserver les enfants des risques d'ingestion de mégots de cigarette et de brûlure

Dans le cadre d'action « Ma Communauté des Communes/Ville s'engage contre le cancer » des conventions sont signées avec les communautés des communes et les Agglos. 2 Agglos et 5 communautés des communes en Corrèze ont déjà signé cette convention. Le travail avec les 2 comcoms restantes est en cours.

Le comité de la Corrèze propose aux élus locaux de sensibiliser les habitants à l'usage du tabac et en particulier en présence des jeunes. Outre ces affichages, le comité propose des interventions dans l'écoles primaires pour informer et sensibiliser les jeunes aux dangers de tabac.

A ce jour nous avons contacté les 239 communes de la Corrèze sur les 278 :

- 39 communes ont déjà installé des panneaux
- 2 communes n'ont pas souhaité car elles n'ont ni écoles, ni parcs
- 197 panneaux installées

Le projet continu !